

すくすく (配信版第2号)

福間南小学校PTA新聞

今回、私たちは、日頃からお世話になっている見守り隊の方々に対して取材をさせていただきました。

いつも福間南小学校の児童のために、黄緑色のベストを着用し、朝の早い時間と、夕方の忙しい時間帯に活動して下さっています。

今回は、そんな見守り隊の方々の活動内容を、ご紹介したいと思います。

子ども見守り隊の目的・意義とは

- ① 子どもの安全を守ること
 - ② 地域の方や保護者の方と児童の心の交流
 - ③ 防犯意識の高揚
 - ④ 自主・自治の地域づくり
- 福間南地域の教育力の向上になる。



子ども見守り隊の活動内容は？

① 児童の登下校の時刻に合わせて、所定の場所での見守り。

② ながら見守りの推進

- ・車でパトロール
- ・ウォーキングパトロール
- ・犬の散歩でパトロール
- ・自宅の庭からパトロール・・・等。



横断歩道渡った後も見守って下さっていました

見守り隊の皆さんは、定期的に交通安全講習会を実施し、一貫した交通マナーで指導にあたっています。

毎日の見守り活動、本当にありがとうございますね。

また、ながら見守り活動には、誰でも今すぐにでも参加できることが分かりました。

事務局の方に、このような資料をいただきましたので御覧ください。

「パトロール中」 標示取り付けのお願い

福間南地域郷づくり推進協議会

<目的>

- 子どもたちや地域の安全を守り、事故や犯罪のない、安全・安心の住み良い地域づくりを目指す。

<取り付け例>

1. 車のサンバイザーに取り付ける。(補助席のサンバイザーに)
2. 自転車の買い物かご等(各自工夫していただいて)に取り付ける



<使用する場所>

- 福間南地域(福間南小学校校区) *校区外に行かれたらサンバイザーを上げてください。

<使用する機会・時間等>

- 買い物やお出かけの際に使用してください。(特別に出回る必要はありません)

<取り付けをお願いする対象者>

- 福間南地域に在住し、趣旨に賛同していただける方

◆ 標示を付けたまま、自宅で駐車しておくとも防犯効果も期待できます。

☆ 賛同される方は、各自治会長さんへ連絡してください。

私たちにできること

サンバイザーを取り付けるという「ちょっとしたこと」によって、子供たちに、地域に「不審者を近付けさせない」という意思表示・アピールになりますね。

また、子供達にとっても「見守られているんだ」という安心感を与えることができるのではないかと思います。

近頃、あらゆるニュースの中で、子供達が巻き込まれる理不尽な事件や事故の発生を耳にしてしまいます。その度に心を痛め、何か防げたのではないかと考えたことはありませんか？

私たちが少しでもできることを考え、子供たちにとって安全で住みやすい地域を作っていきましょう



事務局長さんにQ&A！

- ▶ Q：いつからこの活動をされていますか？
- ▶ A：現在の見守り隊としての活動は8年前からです。
- ▶ Q：見守り隊は、何人いらっしゃるのですか？
- ▶ A：2021年12月現在で91名です。
- ▶ Q：何か伝えたいことはありますか？
- ▶ A：子どもたちの安全を守るには、皆さんの協力が必要です。
- ▶ Q：見守り隊員になるには、どうしたらいいですか？
- ▶ 募集は随時行っています。所属の自治会長さんに申し込んでください。



この取材において、四角区シニアクラブ子ども見守り隊の方から福間南小児童にメッセージをいただきました！

あなた達の姿をみていますと、私たちも若返り元気をいただいております。私たちは皆さんの行動と同時に周囲の車の動きなどにも、目配り気配りで交通事故のないように見張っています。

普通に何もなく通学ができますことは、家庭の幸せのもとになっています。

私たちは、皆さんが安全に通学できますことほど、嬉しいことはありません。

困ったことがあればいつでも相談してください。本年はコロナの関係でマスクをつけての通学で大変かと思いますが、これからもお友達同士が仲良く希望を持って勉強されますようお願いいたします。

四角区シニアクラブ子ども見守り隊 城野 寅夫様

週一回の見守り活動を通して元気にあいさつを返してくれる子ども達に元気をもらっています。

コロナ禍で、マスクをずらし大声でしゃべる子もいれば、だまってさっそうと帰る子もいます。

一にあいさつ、二に笑顔、これからも元気に登下校して下さい。

四角シニアクラブ子ども見守り隊 井土 哲史様

私がクー助という愛犬と一緒に見守り隊の一員になった当時
ランドセルをゆすりながら下校してくる4人から5人の子どもたちと
仲良くなり、クー助と共に幸せ感にひたったこと思い出します。

もう皆さん高校生になっているのでしょうか。楽しい月日を過ご
しました。ありがとうございます。

四角区シニアクラブ子ども見守り隊 溝上 秀子様

編集後記

見守り隊の方々からの真心こもった温かいメッセージ、ありがとうございますね。

暑い日も寒い日も天候にかかわらず、児童の安全を見守り、安心して登下校できる環境をつくって下さっている見守り隊の皆様に、全ての児童が感謝の気持ちを持っていることと思います。

ぜひこの機会にご家庭でも、見守り隊の方々への感謝の気持ちや登下校の安全について、話し合っただけたらと思います。その感謝の気持ちを元気な挨拶で伝えること、さらには「いつもありがとうございます」の一言がプラスされると素敵ですね。

最後に、この取材記事作成にあたり、ご協力頂きました郷づくり委員会の事務局の方々、見守り隊の方々に心より感謝申し上げます。

広報委員会

